



Der Chor der Hessenwaldschule unter Leitung von Elke Eßinger erfreute – wie schon in den Jahren zuvor – die Bewohner des Seniorenheims in Erzhausen. Am 17. Dezember sangen die Kinder traditionelle und moderne Weihnachtslieder und zauberten so einen Hauch von Weihnachtsstimmung herbei.



 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

<https://hessenwaldschule.de/index.php?cmd=details&newsid=316&pdfview=1&printview=1§ion=news>

[Powered by
Contrex WCMS](#)